
 

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 03 DICEMBRE 2020 

* * * * * 

L’anno duemilaventi, il giorno tre del mese di dicembre, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 

26/11/2020, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amministrativo Carta Silvana dell’U.O. 

Direzione/Organi Istituzionali. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO P  

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO  A 

TOTALE 9 1 

 

Il Totale dei presenti è pari a nove (assente Tuzzolino). 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Di Vincenti, Dentici e Sinopoli. 

Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura della proposta di delibera di Giunta avente ad 

oggetto slittamento termine di pagamento per la tassa TARI sul quale il Consiglio 

Circoscrizionale dovrà rendere il parere ex art.9 successivamente all’inserimento nell’O.D.G. 

integrativo.  

Alle ore 9.41 entra il Cons. Tuzzolino. 

Presidente: terminata la lettura del documento di cui sopra, scorre l'O.d.G. e pone in discussione 

la Mozione lett. d) del V.P. Schiera; 

V.P. Schiera: chiede di rinviare la trattazione delle proprie mozioni lett. d) ed e). 

Il Presidente: accolta la richiesta scorre ulteriormente l’O.D.G. e pone in discussione la Mozione 

al punto 5 lettera "f" a firma del Cons. Ruggiero, avente per oggetto "Reinstallazione palo 

dismesso in Via Callea, 8 (prot. 771/regint) e chiede al Segretario di dare lettura del documento. 

Ruggiero: al termine della lettura il proponente illustra la Mozione, rappresentando che anche 

questa mozione rientra in quelle che presentano una richiesta di intervento dei residenti, 

considerato che nella via c’è solo un palo, è opportuna la reinstallazione immediata; il problema 

dell’illuminazione è da considerare complicato e di alto rischio per i cittadini; definisce il lavoro 

svolto dal Consiglio propedeutico per il raggiungimento dell’obiettivo; il Settore Infrastrutture e 

l’A.M.G ha provveduto con la reinstallazione di 88 pali di cui 27 ricadono nel territorio della IV 

Circoscrizione; auspica che anche questo in esame rientri nel cronoprogramma; chiede pertanto ai 

colleghi Consiglieri di adottare favorevolmente la Mozione.  

Tuzzolino: condivide la mozione del collega, con fierezza afferma che in seguito alle 

segnalazioni di questo Consiglio, si stanno verificando gli interventi sperati; auspica un intervento 

immediato anche per Via Callea. 

Lupo: è favorevole alla mozione; conosce la zona e sottolinea che la mancanza di illuminazione 

favorisce atti di microcriminalità e di incidenti. 

Di Vincenti: è favorevole alla mozione; condivide quanto detto dal collega Lupo riguardo al 

verificarsi di atti di microcriminalità ed ai disagi che i cittadini subiscono per la mancanza di 

illuminazione. 

Dentici: condivide la mozione, evidenzia che la strada in oggetto è una via molto transitata che 

permette il collegamento con altre vie. 

Buonpasso: esprime parere favorevole per la mozione e ringrazia il collega per la presentazione, 

critica l’operato dell’Amministrazione che ha permesso la dismissione, senza l’immediato 

ripristino, dell’unico palo che illuminava la via. 

Sinopoli: favorevole alla mozione, sottolinea che la mancanza di illuminazione crea notevoli 

disagi ai cittadini. 

V.P. Schiera: sottolinea che si continua con il solito problema dell’illuminazione pubblica, 

auspica un intervento al fine di rendere utile il lavoro fatto dalla Circoscrizione. 

Buccola: condivide quanto detto dai colleghi ed è favorevole alla mozione 

Presidente: si tratta di una zona periferica presenta molte criticità; è una strada dove la 

competenza è in parte dello IACP e in parte del Comune; nella via c’era un solo palo della luce 

per cui rimuoverlo ha reso la via completamente buia e ciò favorisce atti di microcriminalità; 

comunica che ieri, a seguito degli interventi del Consiglio con i vertici dell’AMG, è stato  

possibile ripristinare l’illuminazione nel quartiere Cuba Calatafimi bassa; ancora altri quartieri 

sono al buio ma fanno parte di un altro intervento. 

Il Presidente: terminati gli interventi, alle ore 10:01 pone in votazione, per appello nominale, la 

mozione de qua il cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti    10    

Assenti                      00 

Favorevoli                10 

Astenuti                    00 

Contrari                    00 

La mozione iscritta al punto 5 lettera "f" dell’O.D.G. a firma del Cons. Ruggiero avente per 



oggetto "Reinstallazione palo dismesso in Via Callea, 8 (prot. 771/regint) è approvata 

all'unanimità del consesso. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni e inizia informando che ha letto un comunicato stampa 

della direttiva del Segretario Generale relativo alle modalità e monitoraggio relativo ai dipendenti 

in smart working, chiede al Segretario se è in possesso della nota. 

Segretario: provvede alla ricerca. 

Durante la ricerca, chiede la parola il Cons: Tuzzolino: comunica di aver ricevuto delle lamentele 

da parte dei residenti di Via Mediatrice e Via Mulé in relazione all’emergenza rifiuti; nonostante la 

richiesta d’intervento fatta ai vertici non è stato effettuato nessun intervento; comunica che 

ricontatterà i responsabili per dare risposte ai cittadini.  

Il Presidente: risponde che il Dott. Licausi ha provveduto a dare un comunicato stampa dove ha 

reso noto un cronoprogramma di interventi, purtroppo i tempi slittano per le grosse criticità 

esistenti, dà quindi lettura del cronoprogramma elencando le vie interessate. 

Sinopoli: interviene e puntualizza che nella zona di Villa Tasca inizierà l’intervento nel 

pomeriggio vista la presenza del mercato rionale. 

Alle ore 10:07 esce il Cons. Tuzzolino.  

Sinopoli: ringrazia il Segretario per l’invio dell’email richiesta il giorno prima. 

Segretario: comunica al Presidente di essere in possesso della settima direttiva del Segretario 

Generale. 

Presidente: chiede al Segretario di darne lettura.  

Durante la lettura il Cons. Dentici esce dall’aula alle ore 10:08 e il Cons. Lupo alle ore 10:14 per 

motivi istituzionali. 

Conclusa la lettura. 

Presidente: esprime il suo compiacimento per la decisione del monitoraggio del lavoro svolto dai 

lavoratori in lavoro agile al fine di evitare una non equa distribuzione del carico di lavoro. 

Considera che per molti lavoratori non si ha contezza del loro lavoro, questo danneggia il servizio 

agli utenti e penalizza chi lavora in presenza, afferma di non parlare per la nostra circoscrizione, 

ricorda che sono stati stanziati dei fondi per acquisto di dispositivi telematici sarebbe opportuno 

comprendere se tali fondi sono stati utilizzati. Auspica che il Dott. Brucato possa monitorare i 

lavoratori in lavoro agile al fine di non penalizzare chi lavora in presenza e assicurare un’ottima 

qualità dei servizi agli utenti.  

Alle ore 10:31 esce il Cons. Buccola.  

Buonpasso: comunica che sono stati raccolti gli ingombranti in Via Portello chiede notizie circa 

l’intervento della buca del manto stradale di Piazza Pietro Micca; 

Presidente: risponde che non si hanno notizie. 

Buonpasso: chiede ulteriori notizie per gli ingombranti per la strada che attraversa l’aeroporto di 

Boccadifalco. 

Presidente: risponde che provvederà all’invio delle note. 

Sinopoli: comunica che è stato effettuato lo spazzamento in Via Pietratagliata e Via Domenico 

Russo. 

Presidente: risponde di esserne a conoscenza, chiederà la motivazione per la quale non si effettua 

lo spazzamento in Via Terranova. 

Il Presidente: in assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:38 dichiara chiusa la seduta. 
 

Il Segretario         Il Presidente 

Dott. Marco Conigliaro Moncada Silvio  
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